

**El pastor Ángel Manuel Hernández recibió la Medalla de Oro de Canarias, la más alta distinción que otorga la región**



***El pastor Ángel Manuel Hernández, acompañado de su esposa, Lidia Ether Dóniz -canaria igual que él-, recibió la Medalla de Oro de Canarias / Foto: Facebook***

(PODCAST, 05/06/2019) **El pasado 30 de mayo, en el Día de Canarias, el pastor de la Misión Cristiana Moderna de Fuerteventura, Ángel Manuel Hernández**

, fue condecorado con la Medalla de Oro de Canarias, la más alta distinción que una figura destacada puede recibir en la Comunidad Canaria.

El pastor evangélico recibió ese importante galardón en reconocimiento por su labor pastoral y social en beneficio de la región.

*Actualidad Evangélica* conversó con el pastor **Ángel Manuel Hernández** tras la entrega de tan importante distinción, que él considera "**una reparación histórica hacia los protestantes perseguidos**" en las islas

**ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:**

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: Actualidad Evangélica

**MOMENTO EN EL QUE EL PASTOR ÁNGEL MANUEL HERNÁNDEZ RECIBE LA MEDALLA DE ORO DE CANARIAS**

Noticias relacionadas:

- . [El pastor Ángel Manuel Hernández recibirá la Medalla de Oro de Canarias](#) (29/03/2019)
  
- . [Ángel M. Hernández: "Mientras haya un rincón en la Misión Cristiana Moderna ninguna persona dormirá en la calle"](#) (31/10/2018)
  
- . [Diez inmigrantes llegados en una patera son acogidos por la Misión Cristiana Moderna](#) (29/10/2018)
  
- . [La Guardia Civil distingue al pastor de la iglesia evangélica Misión Cristiana Moderna en la isla de Fuerteventura](#) (18/10/2018)